

DERNIERS SOUVENIRS

I. Un monument en marbre dans l'église de l'île-aux-Grues

II. Bénédiction du monument-Painchaud

Les anciens élèves n'ont pas voulu dire un dernier adieu à la paroisse de l'île-aux-Grues, sans y laisser un souvenir à la mémoire de M. Painchaud. Un marbre blanc de deux pieds et demi sur deux pieds, artistiquement travaillé par M. Olivier Jacques, de Notre-Dame de Lévis, placé le 21 août dernier dans l'église, redira aux générations futures de l'île la reconnaissance des enfants du collège de Sainte-Anne.

L'inscription se lit comme suit :

A la mémoire du
REV. CHS-FRS. PAINCHAUD
Enfant de cette paroisse
Fondateur du collège de Ste-Anne
Inhumé dans l'ancienne église
14 février 1838
exhumé et transporté à Ste-Anne de la Pocatière
13 juin 1891

Trois de ses os sont déposés ici

" In memoria aeterna erit justus "

R. I. P.

LES ELEVES DE STE-ANNE RECONNAISSANTS